

## CASA DE AMÉRICA

Barcelona, 4 de noviembre de 1924.

Sr.

Presidente de la Sociedad del Gran Teatro del Liceo

CIUDAD

Muy distinguido señor:-

Tengo el honor de felicitar a Vd. y a esa entidad de su digna Presidencia, por la convocatoria del Primer Concurso Nacional de Operas que organiza, y en nombre de esta "CASA DE AMÉRICA", dedicada desde hace mas de quince años al fomento de toda clase de relaciones entre España y los países americanos, me permito rogar a Vd. se sirva tener la bondad de exponer a la Junta Directiva de esa institución, el buen efecto que causaría en Ultramar si se ampliara aquella convocatoria en el sentido de que pudieran tomar parte en el concurso los compositores ibero-americanos, que tantos lazos de amistad han conservado en todo momento con los españoles, y sobre todo teniendo presente que es en aquellas naciones donde han sido siempre bien acogidos nuestros artistas y sus obras, representándose continuamente.

En la esperanza de que acogerán Vds. con especial interés y simpatía nuestro ruego, que de realizarse tendría mucha repercusión en América, le anticipa las gracias y se reitera muy atentamente,



Mariano Viada  
CONSEJERO-DIRECTOR